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Ni e de r s c hr i f t  

über die öffentliche Sitzung des Sportstättenbeirates 

der Stadt Neustadt an der Weinstraße 

am Donnerstag, dem 13.09.2018, 18:00 Uhr, 

Stadthaus 1, Sitzungszimmer 5, Marktplatz 1, Neustadt an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Anwesend: 

Vorsitzender 
Klohr, Dieter  

Mitglieder 
Leim, Michael  

Stellvertreter 
Naumer, Dominik Vertretung für Herrn Gunther Enke 
Weisenburger, Tobias Vertretung für Herrn Sascha Becker 

Verwaltung 
Gröschel, Andreas  
Müller, Rolf  
 

Entschuldigt: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Enke, Gunther  
 
 

 
 
 
T AGESORD NUNG:  
 
1.  Aufstellung des Jahresförderplanes 2019 243/2018 
  
2.  Mitteilungen und Anfragen  
  
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18:00 Uhr die Sitzung, begrüßt die anwesenden 
Beiratsmitglieder und Gäste und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 
Beschlussfähigkeit fest. 
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden an das Gremium ergeben sich keine Änderungen oder 
Ergänzungen zur Tagesordnung. 
 

 
TOP 1 243/2018 

Aufstellung des Jahresförderplanes 2019 

 

 

Der Vorsitzende erläutert den Anwesenden, dass es keine Anträge aus den Vorjahren gibt, 
da diese inzwischen durchgeführt wurden. 
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Für das Jahr 2019 wurden im Frühjahr 2018 zwei Maßnahmen angemeldet. Die Stadt hatte 
die Sanierung des Stadions angemeldet, außerdem beantragte die SG Mußbach die 
energetische Dach- und Fenstererneuerung ihres Vereinsheims. 
 
Das Gebäudemanagement der Stadt hat die Abteilung Schule und Sport nach Versand der 
Einladung zur Sportstättenbeiratssitzung darüber informiert, dass aufgrund fehlender 
Personalresourcen die Sanierung des Stadions erst 2020 beginnen soll, da mit der Planung 
erst 2019 begonnen wird. 
 
Der Vorsitzende schlägt deshalb vor, die Maßnahme der Stadt auf den 2. Platz und den 
Antrag der SG Mußbach auf Platz 1 der Prioritätenliste des Jahresförderplanes zu setzen. 
 
Herr Klohr bittet die anwesenden Vertreter der SG Mußbach, ihre Maßnahme kurz 
vorzustellen. 
 
Der 1. Vorsitzende, Herr Bertram, berichtet, der Verein habe durch den Umbau des 
Tennenplatzes in ein Naturrasenfeld seine Attraktivität gesteigert und dadurch viele neue 
Mitglieder und Spieler gewonnen. Die Sportanlage biete jetzt sehr gute Trainings- und 
Spielmöglichkeiten, aber das Vereinsheim habe ein undichtes, nicht isoliertes Dach aus 
asbesthaltigen Eternitplatten. Auch die alten Fenster und Türen sind undicht und schlecht 
isoliert. Der Verein benötige daher ein neues Dach und möchte Fenster und Türen in einer 
energetischen Sanierung ersetzen. 
 
Der Verein rechnet aufgrund der erstellten Pläne und bereits vorliegender Angebote mit einer 
Gesamtsumme von ca. 115.000 €. Die Vereinsführung hat schon mit der Bank gesprochen 
und betrachtet die Finanzierung als gesichert. 
 
Nachdem es keine weiteren Rückfragen gibt, beschließt der Sportstättenbeirat einstimmig, 
das Vorhaben der SG Mußbach auf Platz eins der Prioritätenliste für den Jahresförderplan 
2019 zu setzen und auf Platz zwei die Sanierung des Stadions folgen zu lassen, da damit 
erst 2020 begonnen werden soll.  
 

 

TOP 2  

Mitteilungen und Anfragen 

 

 

Keine.  
 

 

 
 
 
Ende der Sitzung: 18:12 Uhr 
 

       

Dieter Klohr Andreas Gröschel 

Vorsitzender Protokollführer/in 
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